



令和5年度（2023年度）  
生徒・保護者・地域の皆さまへ

令和5年8月25日  
第3号

長野南高等学校 校長だより

## 生徒の皆さんへ ～皆さんは、さまざまな可能性を持っています～

1学期終業式や2学期始業式で、「皆さんは、さまざまな可能性を持っています。目標・夢・希望を持ち、その実現のために努力をしてほしいと願っています」という話をしました。

私は、さまざまな可能性（目標、夢や希望）が実現できるかもしれない皆さんがうらやましいです。「良い2学期だったな」と思える2学期にしていきたいと思います。

「保健室だより」が Classroom で配信されました。「熱中症の症状と対策」・「感染症対策の重要性～健康観察・手洗い・換気・体調不良時の対応～」・「夏休み明け、こころの声に耳を傾けよう（覚えておきたい心のケア）（もし、友達がつらそうだったら）」など、保健室からのメッセージが載っています。

メッセージの1つに『「自分を大切に」「相手を大切に」「お互いを大切に」をこころがけましょう。』という言葉があります。私も同じような言葉を、生徒の皆さんに伝えていました。何か心配なことや不安なことがあれば、話しやすい友だちや先生に伝えてください。

「保健室だより」には外部の相談先が掲載されています。以下、参考にしてください。

・「LINE相談窓口」 ・「24時間子どもSOSダイヤル（無料）0120-0-78310」。

## 7月・8月の長野南高校 ～生徒の皆さんが活躍する姿、努力する姿がありました～

### ○第41回南稜祭、ありがとうございました。

7月8日（土）の一般公開には、多くの皆さまにお越しいただき、第41回南稜祭を開催いたしました。南稜祭の開催にご理解・ご協力・ご支援をいただきました保護者の皆さま、地域の皆さま、そして、お忙しい中ご来校いただきました、すべて皆さまに深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。今年の文化祭（南稜祭）は、7月5日（水）の全校運動会、6日（木）の全校生徒が大体育館に集まって開催した開祭式と前夜祭、7日（金）のクラスオンステージ、8日（土）の一般公開と基本的にコロナ禍前にもどす形で実施しました。

コロナ禍前に行っていた南稜祭の経験がまったくない状況でしたが、悩み・考え・相談しながら、仲間と創り上げた南稜祭でした。生徒の皆さん、素晴らしかったです。ありがとうございました。

今年度、南稜祭を含め、様々な行事を試行錯誤しながら行い、次の世代に引き継いでいってほしいと願っています。



運動会（クラス対抗綱引き）



開催式



練習に励んだクラスオンステージ      ファイヤーストーム後の打ち上げ花火

## ○生徒の皆さんの活躍

- ・野球部が全国高等学校野球選手権記念長野大会に出場し、7月11日の大町岳陽戦では、6対2で勝利しました。フェアプレー、全力プレーをありがとうございました。
- ・水泳競技では、50m自由形と100m自由形で北信越大会に出場した生徒さんがいました。今後の活躍を切望します。
- ・合唱部が第37回長野県学校合唱大会兼第90回NHK全国学校音楽コンクール高等学校の部長野県大会で優秀賞を獲得しました。おめでとうございます。
- ・吹奏楽部が、他校との合同で第63回長野県吹奏楽コンクール東北信地区大会B部門に出場し銀賞を獲得し県大会に出場、県大会でも銀賞となりました。おめでとうございます。
- ・美術部の生徒さんが、第47回全国高等学校総合文化祭（かごしま総文）に長野県代表として参加しました。全国大会に参加し、感じ取ったものを今後活かしてほしいと願っています。

## ○体験入学を実施いたしました。暑い中、ご来校をありがとうございました。

7月27日（木）に多くの中学生・保護者・学校関係者の皆さまにお越しいただき体験入学を実施いたしました。当日は校長挨拶、学校概要説明、生徒の皆さんによる生徒会活動紹介・体験授業（国語、社会、数学、理科、英語）、校内自由見学（クラブ見学、施設見学）がありました。暑い中、ご来校いただきありがとうございました。

## 今後の予定

- |               |          |
|---------------|----------|
| 9/7（木）        | 防災避難訓練   |
| 9/15（金）～22（金） | 交通安全週間   |
| 9/21（木）       | 立会演説会    |
| 9/22（金）       | 生徒会選挙    |
| 9/26（火）       | 水曜授業     |
| 9/27（水）～29（金） | 2学期中間テスト |